# 00 au service ospitalier

d'identités et de mouvements, enrichi par des informations émanant des différentes catégories de personnel de l'établissement, explique Daniel Muller. Ainsi notre classeur d'informations médicales centralise et classe les données à partir d'une référence identifiant le patient. Ces informations sont partageables en temps réel par les médecins, personnels soignant et administratif. Il offre aux praticiens une vision globale du malade et contribue ainsi à améliorer le suivi et la rationalisation des soins », renchérit Jean-Marie Vanden Berghe.

Un tel suivi du dossier médical et du dossier de soin constitue une véritable révolution dans le milieu hospitalier. Les deux dirigeants de l'entreprise implantée dans la zone de Nicopolis (Brignoles) en sont conscients. Les efforts qu'ils ont consentis pour atteindre un tel résultat sont considérables : « Non seulement nous avons créé ce nouveau site en 1999, mais de surcroît il aura fallu trois années de recherche pour réécrire notre produit initial. » Le

mière mise en place à Tarare ne peut toutefois qu'inciter Daniel Muller et Jean-Marie Vanden Berghe à persévérer. Ils comptent aujourd'hui deux cents établissements sanitaires et sociaux publics référencés dans leur fichier clients et se classent parmi les dix premiers des professionnels du secteur en France. Un potentiel qui leur permet de réaliser un chiffre d'affaires de 12 MF en l'an 2000. L'objectif étant toutefois d'atteindre la barre des 18 MF dans un délai très bref « Il faut savoir que moins de

succès enregistré lors de la pre-

10 % des établissements français. sont équipés. Notre nouvelle structure, le produit que nous proposons aujourd'hui ouvrent incontestablement de nouvelles perspectives. Nous envisageons d'installer une succursale ou un bureau dans la région parisienne afin de nous rapprocher de nos clients », précisent Daniel Muller et Jean-Marie Vanden Berghe. Outre la commercialisation de Médiane 2000, l'objectif est de mettre en place une équipe support utilisateurs qui assurera formation, assistance et maintenance des systèmes. « Une activité qui va nous permettre de proposer des emplois à de jeunes ingénieurs informaticiens. Actuellement notre société emploie 43 personnes, contre 5 en 1993. Le marché potentiel devrait nous permettre d'étoffer encore nos équipes. »



Daniel
Muller et
Jean-Marie
Vanden
Berghe ont
misé sur
l'information
des
hôpitaux et
le souci
d'améliorer
le suivi des

#### Carte de visite

翼 CRÉATION: 1992

DIRIGEANTS: Daniel Muller
 et Jean-Marie Vanden Berghe

鰕 EFFECTIF: 43 personnes 鋼 CA 99: 12 MF

CONTACT : Daniel Muller

# -Les pôles de L'Eco-

#### GOLFE DE SAINT-TROPEZ

#### Quatorze communes on line

Le syndicat mixte du golfe de Saint-Tropez — qui regroupe quatorze communes du golfe, la maison du tourisme de la Foux et le conseil général du Var — vient de réaliser un site Internet où sont présentés dans le détail, les communes adhérentes et leurs attraits touristiques. Le but est évidemment de favoriser le développement, dans ce secteur géographique, du tourisme hors saison, dans le cadre de l'opération Var hiver, menée avec le Comité départemental du tourisme du Var.

#### **HYÈRES**

## France Construction développe son activité et étoffe son équipe

Une deuxième vie pour les pneus recyclés. France Construction, implantée dans la zone industrielle du Palyvestre, à Hyères, et son dirigeant Xavier Escande assurent une production de plus de 40 tonnes de dalles en caoutchouc cette année. Après quatre années d'existence, la PME accroît ses potentialités. Conséquence de cette croissance, Xavier Escande étoffe son équipe en embauchant trois nouveaux salariés. Une petite entreprise qui monte, qui monte...

#### **FLAYOSC**

### Dexia Crédit local de France épaule la future communauté de communes

S'ils se sont donné le temps de la réflexion, les élus de Flayosc, Salernes, Tourtour, Villecroze, Saint-Antonin et Ampus — soit un bassin de 10 000 habitants — travaillent activement sur la communauté de communes. Pour les accompagner dans ce projet, Nelly Gosse, de Dexia Crédit local de France, leur a présenté un guide pratique de l'intercommunalité sur CD-Rom. Aspects juridiques, mais aussi fiscaux et financiers, ont ainsi été abordés cette semaine, au cours d'une réunion organisée à Flayosc.

#### **TOULON**

# Systra choisit Coplan pour mener à bien le projet de tramway

La société Systra vient d'associer le groupe Coplan (Nice) à sa mission d'assistance à la maîtrise d'ouvrage pour la réalisation du tramway de Toulon. Cette future ligne de 30 kilomètres permettra de desservir, à partir d'une cinquantaine de stations, l'agglomération toulonnaise, de la commune d'Ollioules à celle de La Valette. Coplan dans le cadre de la mission globale confiée à Systra travaillera sur le tracé et la synthèse des réseaux concessionnaires, étudiera une dizaine d'ouvrages d'art et participera au contrôle de l'exécution de l'ensemble des travaux.

#### DÉPARTEMENT

# Solde commercial : le Var en tête de la région PACA en 99

Dans le dossier consacré par la CRCI aux performances à l'international de la région PACA, le Var avec un solde commercial